

QU'AUURIEZ VOUS ENVIE DE FAIRE SUR LA PLACE LESDIGUIÈRES ?

Mercredi 21 février

18h - salle d'animation de la médiathèque



Dans le cadre du programme **Petites Villes de Demain** et suite à la concertation menée en 2023, la mairie de Chorges a engagé une **action de piétonisation** et de **réappropriation** de l'espace public sur la place Lesdiguières.

Tous les habitants sont donc **invités** à venir prendre part à cette action afin d'**échanger** et de **co-construire ensemble** cet aménagement transitoire.

**VENEZ NOMBREUX DONNER VOTRE AVIS,
FAIRE PART DE VOS IDEES, VOS ENVIES...**



Objet : Aménagements transitoires de la place Lesdiguières.

Bonjour à tous,

Dans le cadre du programme **Petites Villes de Demain** et suite à la concertation publique menée en 2023, la mairie a répondu à un appel à projet de l'ADEME dont l'ambition est de replacer le piéton au cœur des politiques de mobilité et d'aménagement de la ville.

La place Lesdiguières a été jugée prioritaire dans l'aménagement et la requalification du centre bourg.

En 2024, la municipalité travaille actuellement sur un projet d'aménagement transitoire participatif. Cette mission, encadrée par Les Ateliers [dé]concertants et l'Atelier Toboggan, vise à tester des usages et des orientations définis dans le plan guide de requalification du centre bourg. Il s'agit d'une première étape qui permettra de concrétiser ultérieurement des aménagements plus importants. Les aménagements transitoires, qui répondent aux attentes et besoins de la population, seront évalués dans le temps et adaptés selon leur fonctionnement, afin d'orienter les études pour les aménagements définitifs prévus entre 2027 et 2030.

Cette mission se déroule en 4 phases :

1 · Phase de diagnostic, c'est le temps de la récolte !

Un temps de porte à porte auprès des commerçants en journée et un atelier de concertation publique ouvert à tous **le 21 février à 18h** à la médiathèque.

2 · Phase de scénario (propositions d'aménagements)

Validation du scénario final en mars lors d'un comité de pilotage.

3 · Phase de chantier participatif pendant 4 jours du 17 au 20 avril et inauguration le samedi 20 avril

Les habitants seront invités à participer sous différentes formes, et notamment les enfants du groupe scolaire, en lien avec le projet de la Rue aux Enfants menée sur la rue du Fein.

4 · Phase d'évaluation jusqu'à l'automne 2024

Nous espérons vivement vous croiser dans cette aventure, alors n'hésitez pas à venir nous rejoindre.

Christian DURAND
Maire de Charges

